

La liste Buxerolles au cœur présentée hier :

Près de 250 personnes étaient réunies ce jeudi soir pour assister à la présentation de l'équipe Buxerolles au Cœur, interprétée en LSF.

Nous vous adressons un très grand merci.

Une très forte mobilisation qui confirme ce que nous ressentons sur le terrain depuis des semaines, à savoir une envie de prendre un nouveau départ.

- ☞ Une équipe composée de 35 personnes engagées, spécialisées dans le civil dans de très nombreux domaines (voirie, santé, éducation, social, associatif)
- ☞ Une équipe pour une ville responsable, participative, humaine, ouverte, dynamique.
- ☞ Une équipe qui ne fera pas de promesses ne pouvant être tenues.

Des premières propositions de travail :

- Une voirie et des espaces publics entretenus et accessibles à tous, grâce à un adjoint expérimenté
- Une ville résiliente au changement climatique
 - Végétalisation de la cour de l'école élémentaire J-M PARATTE
 - Création de corridors de fraîcheur dans la ville permettant d'assurer des déplacements à l'ombre
 - Création d'ombrières végétales dans la cour de la Maison des Projets
 - Création d'ateliers de sensibilisation aux enjeux climatiques
- Une ville qui privilégie l'achat local
 - Priorité aux acteurs économiques implantés à Buxerolles pour les achats de la commune, dans le respect de la réglementation
- Une ville attentive à tous les publics
 - Distribution d'un panier maraîcher « Bio » pour les jeunes parents
 - Distribution d'un colis solidaire pour les aînés, en fin d'année
 - Assouplissement des règles d'inscription aux services municipaux pour simplifier la vie des familles
- Une ville qui préserve et développe les services publics
 - Réalisation d'une étude sur une possible création d'un pôle de santé municipal, avec des médecins salariés. Objectif : pas de Buxerollois(e) sans médecin traitant
 - Engagement de renouer des discussions avec la direction de la Poste pour combler les manques issus de la fermeture du bureau de plein exercice en 2023
- Une ville attentive aux acteurs sociaux
 - Des échanges étroits avec les associations sportives et culturelles
 - Un vrai partenariat, respectueux, avec l'équipe de la Maison des projets

Une équipe avec des mots d'ordres simples mais efficaces :

ECOUTE – CONCERTATION -REPONSE